

# Dank

Beim Abschied von unserem geliebten

## Heinz Mischler-Weibel

wurden wir begleitet und getröstet durch eure Anteilnahme und durch viele Zeichen der Verbundenheit. Dafür danken wir herzlich.

Wir danken auch für die Unterstützung des Vereins A+ für die Erhaltung der akutmedizinischen Versorgung am Spital Riggisberg und für die Beiträge für späteren Blumenschmuck.

Herzlich danken wir:

- Pfarrer Daniel Winkler für die treffliche Gestaltung der Trauerfeier
- Otto Wenger für die stimmigen Lieder und Dominik Röglin für das herrliche Orgelspiel
- dem Unteroffiziersverein Gürbetal für die ehrenden Worte und den Fahngruss
- Sigristin Silvia Wyss, Bestatter Thomas Stähli und Friedhofsgärtner Peter Zimmermann für die kompetente Arbeit
- dem Team der Ambulanz Riggisberg für den raschen Einsatz
- dem Team des Loryspitals, das uns viel Zeit zum Abschiednehmen gab
- Hausarzt Dr. med. H. J. Zehnder für die langjährige gute Betreuung.

Riggisberg, Juni 2016

Die Trauerfamilie